

# Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 260 Octubre 2019

“El capitalismo es poder, no economía”

## Celebramos la apertura de la casa de l@s trabajador@s en Briviesca

La “idea” de disponer de un local de la CGT en Briviesca (Burgos), se ha hecho realidad. Realidad que ha sido posible tras el compromiso de las compañeras y compañeros de la comarca, del Secretariado Permanente del Comité Confederal, de la Confederación de Castilla y León y del Sindicato Único de Burgos. Local que impulsará la presencia tanto laboral, como social de CGT, y con la voluntad que sea la “Casa Común” de la clase obrera de las comarcas de la Bureba y de los Montes de Oca, de Burgos.

El local se encuentra en la calle de Santa Clara nº 1, bajo, y la inauguración se celebrará el próximo día 18 de octubre de 2019, con una comida de confraternización a la que estamos invitadas todas las personas afiliadas y simpatizantes de CGT, para ser protagonistas de como colocamos un nuevo “ladrillo” en este proyecto común que llamamos CGT.

### Encuentro de secciones sindicales de administraciones locales en Miranda de Ebro

A través de la Federación Estatal de Trabajadores de Administraciones Públicas de CGT (FETAP) las secciones de empleadas y empleados públicos de entidades locales (ayuntamientos y diputaciones provinciales, en su mayor medida) celebran un encuentro estatal en la hermosa ciudad del Ebro, con el objeto de debatir y llegar a conclusiones acerca de problemas y realidades comunes en gran parte de los municipios españoles.

Temas que además de afectar a la realidad del trabajo cotidiano de las empleadas y empleados públicos, aca-



ban repercutiendo en la prestación de los servicios públicos, que precisamente por ser responsabilidad de estos ayuntamientos y diputaciones, acaban por ser los más próximos a los ciudadanos. Parques y jardines, limpieza urbana, mantenimiento del viario, servicios sociales, bibliotecas, espacios deportivos, urbanismo y un largo etcétera, que contemplamos atónitos como se externalizan cada vez con más frecuencia, dejándolos así al albur del apetito financiero de algunas empresas, con la consiguiente merma en las condiciones laborales de quienes trabajan en estos sectores, cuya efectividad y calidad es y debe ser exigible a las administraciones.

El compromiso y el esfuerzo de los compañeros de la sección del ayuntamiento de Miranda de Ebro nos brinda la oportunidad de encontrarnos para compartir preocupaciones y

para adoptar conclusiones que permitan desarrollar futuras líneas de acción.

Estas jornadas se desarrollarán los días 25y 26 de octubre en el centro cívico Raimundo Porres y la del sábado en la Casa de la Cultura. Aunque dirigida a trabajadores y trabajadoras del ámbito local, la asistencia está abierta a toda la militancia.

Los temas a tratar tendrán que ver con el mal uso de los planes de fomento del empleo, la inoperatividad de las bolsas de trabajo, la deficiente valoración de puestos en las relaciones de puestos de trabajo, la limitación a la promoción profesional, las asfixiantes tasas de reposición, los planes de igualdad y otras materias, que siendo la realidad de muchas compañeras y compañeros, son consecuencia de las recientes políticas orientadas al expolio de lo público •

# Principales acuerdos de las Plenarias de Coordinación

## Lunes 2 de septiembre.

La secretaria de feminismo y género nos informa de la reunión que tendrá lugar en Madrid los días 14 y 15, y la posterior movilización que para el día 20 se programará en contra de la violencia machista. A raíz de ello se plantea la posibilidad de colocar un pancarta en apoyo tan importante reivindicación. También la secretaria de acción social nos explica el proyecto cultural “Casa Martinico” que se dará a conocer el próximo día 20 y que contará con la actuación del coro libertario.

## Lunes 9 de septiembre

La secretaria de administración y finanzas informa de los asuntos concernientes a la comunidad de usuarios del edificio de la calle cale-ra, como la calefacción y el cambio en la puerta de entrada. También se da cuenta del homenaje que se rendirá a Nicolás Neira los días 12, 13 y 14 y de la celebración el día 27 de la jornada mundial por el clima, a la cual CGT se ha comprometido activamente a secundar.

## Lunes 16 de septiembre

La secretaria de feminismo y género, celebrados los encuentros en Madrid, elaborará a resultas de aquellos un manifiesto para el día 25 de noviembre, día internacional contra la violen-

cia machista, una reivindicación que desde CGT llevaremos hasta poner fin a esta nefasta sociedad patriarcal. También se trata un tema que afecta a toda la organización como lo es el de las multas impuestas a las compañeras de Burgos que pegaban carteles durante la celebración del pasado primero de mayo, multas carentes de sentido en una ciudad empapelada de publicidad de todo tipo.

Concluimos con una valoración muy positiva de la escuela de verano, pese a que la participación fue menos elevada de lo deseado. Creemos que debe potenciarse el albergue de Mozuelos para usarse con más frecuencia, para que la militancia nos acerquemos a este espacio y lo sintamos de verdad como nuestro.

## Lunes 23 de septiembre

La secretaria de formación nos informa de la reunión celebrada en Madrid el pasado día 18 y en la que se debatió sobre el controvertido asunto de los cursos homologados, a pesar de ser subvencionados, y que interesa de forma común a CGT a escala confederal.

La secretaria de acción sindical valora el notable seguimiento de la huelga en Telepizza, promovida por nuestras compañeras de esta cadena hostelera, y que alcanzó el 70%. Se debate también sobre el acceso

que debe darse al Ateneo Libertario de Burgos, que se encuentra en la calle del Hospital de los Ciegos de la capital burgalesa, y que con arduo empeño un grupo de compañeras y compañeros están catalogando y clasificando el material documental y bibliográfico que contiene.

## Lunes 30 de septiembre

La secretaria de acción social anuncia el posible desalojo del CSR de Gamonal, un espacio que, tras la desmantelación de la actividad social de las cajas de ahorros, fue recuperado por y para por la ciudadanía burgalesa. Se anuncia también que están a la venta, en la sede de nuestro sindicato y al precio de 15 euros, los billetes de ida y vuelta para acudir a la manifestación de pensionistas del día 16 de octubre en Madrid, cuando confluyen las dos marchas en defensa de las pensiones públicas que vienen de norte a sur recorriendo la península.

## Pleno de 18 de septiembre

Entre la información expuesta por el secretariado permanente, destacamos la importancia de que las secciones sindicales remitan las hojas con los datos sobre brecha de género en sus centros de trabajo, puesto que resulta capital importancia para mejorar la mirada feminista en nuestra lucha colectiva. ●

> *Nos están robando las pensiones*

## A Madrid en defensa de las pensiones

La personas jubiladas y pensionistas del estado español, organizadas por la “Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones” han decidido llenar las carreteras y calles en defensa de un sistema público de pensiones que garantice una vida digna para los últimos años de vida de todas las personas.

De diferentes puntos de España columnas de pensionistas, el 16 de octubre, llegaran hasta las puertas del Congreso de los Diputados, donde se pretende llevar a los oídos de la clase política de este país la necesidad imperiosa de derogar las reformas del sistema de pensiones propiciadas tanto por el PP como por el PSOE.

La CGT no puede permanecer im-

pasible a esta reivindicación tan justa como necesaria. Esta movilización, esta reivindicación, no puede ser una cosa solo de quienes ya están cobrando una pensión. El problema es si cabe incluso más acuciente para las personas más jóvenes y la solución es responsabilidad de todas.

Queremos que desaparezca el criterio de sostenibilidad, queremos garantizar una pensión suficiente para todas, queremos que además se garanticen todas las pensiones mediante los Presupuestos Generales del Estado, queremos en suma tener futuro.

Por ello la CGT anima a partir a Madrid el 16 de octubre, para lo que se han organizado autobuses que saldrán desde Burgos. ●



# Por la dignidad, huelga en Telepizza



La huelga convocada por CGT en Telepizza Burgos ha sido un éxito. El seguimiento fue masivo y tres de cinco tiendas “bajaron” la verja, sin un solo trabajador dentro durante la tarde y con un jefe de tienda a la noche. Los pedidos paralizados y en la mayoría de tiendas no entro absolutamente nadie en todo el día.

Gracias a la solidaridad obrera se consigue hacer piquetes en todas las tiendas y la manifestación de la tarde congrego alrededor de un centenar personas solidarias. Esta huelga es solo un primer paso, continuaremos luchando y organizándonos con l@s trabajador@s de Telepizza hasta conseguir acabar con

la explotación a la que nos someten la patronal.

Esta huelga habría sido imposible sin la solidaridad de toda la clase trabajadora de Burgos, que ha demostrado que puede organizarse y luchar para defender a l@s trabajador@s mas precarias •

## El ferrocarril está en juego

Como continuidad a las movilizaciones de este verano por parte del Sector ferroviario de CGT, l@s trabajador@s de Renfe Operadora, Adif y Ferrovial, han convocado una concentración, en la Plaza de la estación de Miranda de Ebro, para el día 3 de octubre de 2019, a partir de las 12,00 horas

La insostenible situación del servicio publico ferroviario: privatización del servicio de mantenimiento en los talleres de Renfe, entre ello el de Miranda de Ebro, falta de personal en el servicio de conducción en Renfe Operadora, Privatización del Servicio de Intervención en los trenes de viajeros, externalización de la venta de billetes y atención al cliente, empleo precario en las nuevas contrataciones de personal en Renfe Operadora, privatización del mantenimiento de las Infraestructuras en Adif, abandono de las terminales de mercancías de Adif, pasando a manos privadas, cierre de estaciones y mayores cargas de trabajos en los Puestos de Mando de Adif, falta de

personal y Externalización de servicios en Estaciones Comerciales de Adif, incumplimientos y reinterpretaciones del Convenio Colectivo de ferroviario, futura división en dos empresas (servicio a bordo y servicios en tierra) de Ferrovial, entrada de Operadores Privados en el servicio de viajeros del ferrocarril,...

Desde CGT hicimos saber a la Direcciones de las empresas, y al Ministerio de Fomento, que no estamos de acuerdo con el modelo de ferrocarril que proponen. Un modelo de ferrocarril basado en el empleo precario, la privatización de servicios, la desaparición del personal de las empresas públicas ferroviarias, fuertes inversiones en la Alta velocidad en detrimento de la Red convencional, la entrada de operadores privados con la consiguiente encarnizada lucha por mantener o captar los viajeros existentes como ya pasó con las mercancías, este tipo de modelo de ferrocarril, solo tiene un itinerario posible, la pre-

carización del servicio ferroviario, así como del quebranto de calidad y confort de los viajeros, la deficiente regularidad del servicio de larga, media distancia y cercanías, y de la posible merma de la seguridad en la circulación.

CGT no está de acuerdo con la privatización y pérdida de empleo de calidad y su sustitución por empleo precario, con las inversiones en Alta velocidad en detrimento de la Red convencional, con la privatización de servicios en detrimento de la seguridad de las circulaciones y de la salud laboral de l@s trabajador@s.

Por estos motivos, desde CGT se realiza esa movilización, a la que invitan a participar a todos aquellos ciudadanos y ciudadanas para instar al Ministerio de Fomento y a las Direcciones de Renfe y Adif a mantener el modelo de ferrocarril que beneficie la movilidad de toda la ciudadanía y a trabajar por un ferrocarril público, social, seguro, sostenible y de calidad •

## Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: [cgtburgos.org](http://cgtburgos.org)

### Los lunes

18.30 h. **SECRETARIADO PERMANENTE**  
Sala Solidaridad Obrera  
C/ Calera 12  
Burgos

### Martes 22 de octubre

20.30 h. **REUNIÓN DEL GRUPO  
DE COMUNICACIÓN**  
Sala Solidaridad Obrera  
C/ Calera 12 - Burgos

### Martes 29 de octubre

19 h. **ASAMBLEA DE COORDINACIÓN  
COMARCA DE LA RIBERA**  
Local Avda. Castilla 12  
Aranda de Duero

### Jueves 10 y 24 de octubre

12 h. **REUNIÓN DEL EQUIPO  
DE ACCIÓN SINDICAL**  
Sala Solidaridad Obrera  
C/ Calera 12 - Burgos

### Libre Pensamiento N°99

Este número aborda en su dossier central un tema clave que constituye una de las injusticias que más tiempo se ha prolongado en nuestra sociedad: la violencia machista. Un prioridad que no debe decaer en el contexto de la lucha de la clase obrera. Disponible en la librería del Sindicato.



### Jueves 31 de octubre

19 h. **ASAMBLEA DE COORDINACIÓN  
COMARCA BUREBA-OCA**  
Local C/ Santa Clara 1  
Briviesca

### 16 de octubre

**A MADRID EN DEFENSA  
DE LAS PENSIONES**  
Billetes de autobus  
en CGT: 15 €

### Martes 5 de noviembre

19 h. **ASAMBLEA COORDINACIÓN  
COMARCA MIRANDA DE EBRO**  
Local C/ Arenal 63  
Miranda de Ebro

## PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



# Hilo Negro

Boletín Informativo  
del Sindicato Único de CGT de Burgos  
C/ Calera 12 - 09002 Burgos  
Depósito Legal: BU49-1996